

## II. Autoridades y personal

### A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

**13305** REAL DECRETO 792/1995, de 19 de mayo, por el que se nombra Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía a don Augusto Méndez de Lugo y López de Ayala.

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 17 de mayo de 1995, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 127.4, 316.2, 320 y 336 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en nombrar Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía a don Augusto Méndez de Lugo y López de Ayala, Magistrado, Presidente de la Audiencia Provincial de Córdoba, con consideración de Magistrado del Tribunal Supremo mientras desempeñe el cargo.

Dado en Madrid a 19 de mayo de 1995.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia e Interior,  
JUAN ALBERTO BELLOCH JULBE

#### MINISTERIO DE JUSTICIA E INTERIOR

**13306** ORDEN de 25 de mayo de 1995 sobre resolución de concurso para provisión de destinos en el Ministerio Fiscal.

Por Orden del Ministerio de Justicia e Interior de 5 de abril de 1995 («Boletín Oficial del Estado» del 27), se convocó concurso para provisión de destinos en el Ministerio Fiscal. Concluido el plazo para la presentación de instancias por los interesados y cumplimentados los trámites preceptivos para la resolución del concurso, dispongo:

Asignar los destinos que se indican a los Abogados Fiscales que a continuación se relacionan:

Don José Luis Franco Llorente, en plaza de 2.ª categoría de la adscripción permanente de Algeciras de la Fiscalía de la Audiencia Provincial de Cádiz.

Don Ignacio Morales Guerrero, en plaza de 2.ª categoría de la adscripción permanente de Jerez de la Frontera de la Fiscalía de la Audiencia Provincial de Cádiz.

Doña María Díaz Berbel, en plaza de 2.ª categoría de la Fiscalía de la Audiencia Provincial de Castellón.

Doña Teresa Vicente Calvo, en plaza de 3.ª categoría de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña.

Don José Peral Calleja, en plaza de 3.ª categoría de la adscripción permanente de Badalona de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña.

Doña María Yolanda Domínguez Blasco, en plaza de 3.ª categoría de la adscripción permanente de L'Hospitalet de Llobregat de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña.

Don José Ramón García Palacios, en plaza de 3.ª categoría de la Fiscalía de la Audiencia Provincial de Pontevedra.

Doña María Araceli Almendra Sánchez, en plaza de 3.ª categoría de la adscripción permanente de Alcalá de Henares de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad de Madrid.

Don Jaime Sánchez Nogueroles, en plaza de 3.ª categoría de la adscripción permanente de Cartagena de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de la Región de Murcia.

Don Fernando Goizueta Ruiz, en plaza de 3.ª categoría de la adscripción permanente de Alcoy de la Fiscalía de la Audiencia Provincial de Alicante.

Madrid, 25 de mayo de 1995.—P. D. (Orden de Delegación de 20 de julio de 1994), la Secretaria de Estado de Justicia, María Teresa Fernández de la Vega Sanz.

Ilmo. Sr. Secretario general de Justicia.

#### MINISTERIO DE DEFENSA

**13307** ORDEN 430/38573/1995, de 30 de mayo, por la que se dispone el nombramiento del General de División del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra don Gonzalo Rodríguez de Austria Rosales, como Director de Gestión de Personal del Mando de Personal del Ejército de Tierra.

A propuesta del Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, nombro Director de Gestión de Personal del Mando de Personal de dicho Ejército, al General de División del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra don Gonzalo Rodríguez de Austria Rosales.

Madrid, 30 de mayo de 1995.

GARCIA VARGAS

**13308** ORDEN 430/38574/1995, de 30 de mayo, por la que se dispone el nombramiento del General de Brigada del Cuerpo General de las Armas (Infantería) del Ejército de Tierra don Enrique Cano de las Heras, como Jefe de la Brigada de Infantería Mecanizada XXXII y Gobernador Militar de Murcia.

A propuesta del Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, nombro Jefe de la Brigada de Infantería Mecanizada XXXII y Gobernador Militar de Murcia (con residencia en Cartagena), al General